

Mit Janosch auf Reisen

Montagsmorgen, 9 Uhr: 21 aufgeregte Zweitklässler und ihre Klassenlehrerin Barbara Guckelsberger von der Grundschule Hargesheim näherten sich der Alfred-Delp-Schule Hargesheim, wo sie bereits von den Lesescouts, Initiatorin Susanne Schnörr und Pädagogin Claudia Römer erwartet wurden.

Die Leselounge war im Nu erstürmt, die Sitzkissen boten kuscheliges Ambiente und der Fokus der Kinder wurde auf das Kamishibai gerichtet. Janoschs „Oh, wie schön ist Panama!“ zog die Kinder nach und nach in seinen Bann. 15 Kapitel, aufgeteilt zwischen den vorlesenden Siebtklässlern und den beiden Lehrerinnen, rund um den kleinen Bären und den ebenso kleinen Tiger mit seiner Tigerente erfreuten die Mädchen und Jungen und ließen sie freudig interagieren. Wie schön es doch war, den Geschichten zu lauschen und die Fantasie fliegen zu lassen. Plötzlich war man selbst in Panama angekommen, einem wahren Sehnsuchtsort!

Das Lesevergnügen abschließend bastelten die Kinder dann noch eine zum Thema passende Bären- oder Tigerhalbmaske, die sie als Erinnerung an zwei spannende Stunden mit nach Hause nehmen durften.

Die beiden Grundschülerinnen Lisa und Lily meinten stellvertretend für ihre Klassenkameraden: „Es war sehr schön hier!“ Auch die Lesescouts waren mehr als glücklich mit den gemeinsam verbrachten Stunden.



Claudia Römer